
 
 

 
 

miércoles 02 de marzo, 2022 
 

 
 
Estimados Padres y Apoderados:  

 
Reciban nuestro cordial saludo. 

 
Nos comunicamos con ustedes con el propósito de reafirmar el objetivo de la 

aplicación de la encuesta sobre el horario de almuerzo: “organizar de mejor 
manera al personal y la habilitación de espacios para dicho fin”.  
 

Como Dirección del Colegio queremos puntualizar este objetivo, ya que circula 
como información no oficial (audio de whatsapp) que si son muchos los 

estudiantes que almuercen en el Colegio se implementará la jornada única de 
clases. 

 
Descartamos esta afirmación y reiteramos que quienes respondan esta 
encuesta, sean aquellas familias que realmente necesiten hacer uso del 

espacio colegio, para que sus hijos e hijas almuercen.  
 

La instalación de una jornada única de clases para nuestro Colegio, debe ser 
parte de un proceso de consulta y análisis, más profundo y complejo.  

Cualquier información relacionada con esta temática, será comunicada clara 
y oportunamente a toda la Comunidad Educativa.  
 

Se despide fraternalmente, 
 

 
 

 
Rodrigo Navarrete U 

Rector 
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